

千葉県流山市事例研修会アンケート集計結果

参加者 28 名

回答数 14 名

1 本日の事例研修会について、該当する選択肢に○をつけてください。

(1) 内容は分かりやすかったですか？

- 分かりやすかった。 13
- 難しかった。 1
- どちらでもない。 0

(2) 今後、自治基本条例案を策定するうえで、事例研修会の内容は参考になりましたか？

- 参考になると思う。 14
- 参考にはならないと思う。 0
- どちらでもない。 0

2 本日の事例研修会に参加して、感じたことをご記入ください。

- ・ 条例作成の苦労話は聞きましたが、その結果効果がどの程度かが分かりにくかった。
- ・ メンバー同士がかなり積極的に、共通のレベル化を早く構築しないと進まないと感じた。
- ・ 特にルール、メンバー構成をどうするかにもかかっているように思われる。
- ・ 市民検討組織の自主性・主体性が重要かと感じた。
- ・ 大変な手間と時間をかけて作っていることに感動。
- ・ 仮の運営委員から正式な運営委員会を設置するなど現実的で適切な対策に共感
- ・ パブリックインボルブメントはみごとな経験
- ・ 民主主義を実行することは大変な力作業が必要と思いました。
- ・ 大変な事業で、長時間の労力が必要なことが分かった。(同様2名)
- ・ 事例研修会の後に講演を聞いたほうが分かりやすかったように思う。
- ・ パブリックインボルブメントに力を入れていて、市民参画に全力を注いでいるのが分かりました。いかに一般市民を取り込めるかが条例の出来を左右すると感じました。
- ・ 流山市とふじみ野市はベットタウンとしてよく似ていると思ったので大変参考になりました。
- ・ 財政運営の条文で「2割を超える地方債の場合には・・・」という数値まで定めていて驚きました。
- ・ 条例を作成することによりどう変わるかという点は条例を宣伝、PRするために絶対に考えなければならない点であり、そこが課題だと思いました。

